
Pièces 7 Pièces

Superficie 300 m²

Référence 3_2037

Prix 3 500 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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Belle  villa,  entièrement  rénovée  en  2023,  avec  d'excellentes  prestations  sur  un

grand terrain clos de 4170 m2, située sur un terrain de golf, dans un quartier calme

avec vue dégagée sur les collines et la mer. Cette villa de 300 m2 comprend deux

chambres  indépendantes  avec  deux  salles  de  douche  et  WC.  La  villa  principale

dispose  d'une  entrée  accueillante,  d'un  salon  avec  cheminée,  et  d'une  superbe

cuisine/salle  à  manger  ouvrant  sur  une  terrasse  couverte.  La  piscine  et  ses

terrasses offrent un espace de détente idéal. Au rez-de-chaussée, il y a également

deux chambres avec salles de douche. À ...

Beautiful villa, fully renovated in 2023, with excellent amenities on a large enclosed

plot of 4170 m2, located on a golf course, in a quiet area with unobstructed views

of the hills and the sea. This 300 m2 villa includes two independent bedrooms with

two shower rooms and WC. The main villa features a welcoming entrance, a living

room with  a  fireplace,  and a  superb kitchen/dining  room opening onto  a  covered

terrace. The swimming pool and its terraces offer an ideal relaxation space. On the

ground  floor,  there  are  two  bedrooms  with  a  shower  rooms.  Upstairs,  a  master

suite with a bathroom, ...

NEW HOME

7, Cours de la République - 83510 LORGUES

Contacter l'agence
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